

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 51

PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, LE 23 JUILLET 1964.

Le nouveau haut-commissaire d'Australie au Canada, sir Kenneth Bailey, a fait cet après-midi sa première visite au premier ministre, M. Lester B. Pearson. Accompagné de son adjoint, M. L.G. Sellars, il a été présenté par le chef du Protocole, M. Henry F. Davis.

M. Kenneth est né à Canterbury (Victoria) en Australie en 1898. Il est diplômé en droit de l'Université de Melbourne et d'Oxford. Il a obtenu en 1918 la bourse Rhodes destinée à l'Etat de Victoria, après avoir servi dans les forces armées de son pays.

Après une carrière notable comme instituteur et administrateur à l'Université de Melbourne, sir Kenneth a été nommé secrétaire du ministère du Procureur général et, en 1946, est devenu solliciteur général d'Australie. Il a représenté son pays à plusieurs conférences internationales et en a dirigé les délégations à diverses conférences des Nations Unies.

Sir Kenneth a été fait commandeur de l'Ordre de l'empire britannique en 1953 et a été créé chevalier en 1958. Il a été nommé Conseil de la Reine en 1964.

Il est marié et a trois fils.